



SERNATUR

REGIÓN DE LOS RÍOS

SERNATUR LOS RÍOS DESTACÓ OFERTA TURÍSTICA REGIONAL EN LA OCTAVA EDICIÓN DE FERIA VYVA 2025

Con una simulación de la selva valdiviana en medio de Ciudad Empresarial, la delegación compuesta por 14 empresarios y 13 marcas de Los Ríos le dijo presente a la octava edición de la feria de viajes y vacaciones "VYVA 2025". Encuentro que reúne en un solo espacio la exhibición de productos turísticos y plataformas comerciales, a través de ruedas de negocios y una variada programación de contenidos que destacó la riqueza cultural, natural y gastronómica de todo el país.

La delegación encabezada por Sernatur Los Ríos, contó con un espacio que permitió presentar la oferta turística de la región junto a los tours operadores; Guía de Los Ríos, Tres Canelos, Choshuenco Experience y Panguipulli Tour; los departamentos de turismo de la municipalidad de Corral, Futrono y Panguipulli; y la presencia del mundo privado junto a Parque Neltume, Cabañas Lafquintue, Turismo Jaos, Patagonia Mawida y Termas el Rincón.



REGIÓN DE LOS RÍOS FORTALECE SU PRESENCIA EN ARGENTINA TRAS SU PARTICIPACIÓN EN BARILOCHE A LA CARTA

La alianza binacional entre Chile y Argentina sigue consolidándose, y en este contexto la Región de Los Ríos ha puesto especial énfasis en fortalecer su presencia en las principales ferias trasandinas. ¿Su objetivo? promover los atractivos en diversos segmentos turísticos como la gastronomía, el turismo de naturaleza, las experiencias de bienestar y el turismo de intereses especiales.

La delegación compuesta por empresarios de los 4 destinos; contó con la participación de Cervezas Cumbres del Ranco, Cervecería Pancul, Hostería Villa Alejandra, Domingas Deco y Jardín, Panguipulli Tour, La Rueda del Chucao y los cocineros, Christiane Stein, Nelson Castro y Eugenio Salazar.



LOS RÍOS LE DIJO PRESENTE A LA PRINCIPAL CUMBRE GLOBAL DE TURISMO AVENTURA: ATWS 2025



En representación de la Región de Los Ríos, cinco empresas de turismo aventura participaron en la Cumbre Mundial de Turismo Aventura (ATWS) 2025, reafirmando el compromiso regional con el desarrollo sostenible y la promoción de experiencias auténticas en la naturaleza.

Las empresas financiadas por Sernatur Los Ríos gracias a los fondos del Gobierno Regional y su Consejo Regional – Guía de Los Ríos, Encuentra Tu Sur, Sylvatica Outdoor, Expediciones Tres Canelos y el Tour Operador Jaime Muñoz– fueron seleccionadas por contar con su Registro Nacional de Prestadores de Servicios Turísticos de Sernatur, requisito indispensable para participar en este evento internacional. A ellas se sumaron la Reserva Biológica Huilo Huilo y Experiencias Foye Mapu, quienes participaron activamente en las instancias de networking, capacitación y comercialización que ofrece este relevante encuentro global organizado por la Adventure Travel Trade Association (ATTA).

La región también fue representada por una delegación de empresarios locales apoyada por ProChile, fortaleciendo la representación regional y generando nuevas oportunidades de vinculación con actores internacionales de la industria.

La Adventure Travel Trade Association (ATTA) es la principal organización internacional dedicada a promover el turismo de aventura sostenible, responsable e inclusivo. A través de su red global de destinos, operadores y profesionales del sector, impulsa la innovación, la colaboración y la visibilidad de experiencias turísticas que combinan naturaleza, cultura y actividad física.

ATTA organiza congresos, ferias y cumbres globales – como la Adventure Travel World Summit (ATWS)– que reúnen a líderes de la industria para generar redes, capacitación y promoción de destinos turísticos sostenibles.

En este contexto, el turismo de aventura se posiciona como una de las tendencias más relevantes de la industria, al fomentar la exploración consciente de los territorios, la valoración del patrimonio natural y cultural, y el desarrollo local de las comunidades. Para la Región de Los Ríos, este enfoque representa una oportunidad estratégica para consolidarse como un destino de naturaleza y experiencias auténticas, alineado con los principios de sostenibilidad que promueve ATTA.



PERIODISTA ALEMÁN VISITA LA REGIÓN DE LOS RÍOS PARA REPORTAJE SOBRE LA HERENCIA ALEMANA EN VALDIVIA



El periodista alemán Oliver Gerhard, corresponsal de la Deutsche Presse-Agentur (DPA), visitó la Región de Los Ríos como parte de una ruta especial desarrollada tras su participación en la Cumbre Mundial de Turismo Aventura (ATWS), organizada por la Adventure Travel Trade Association (ATTA).

Su visita tuvo como propósito realizar un reportaje sobre la colonización alemana en el sur de Chile, destacando el legado cultural, histórico y natural que caracteriza a la ciudad de Valdivia y sus alrededores.

Durante su recorrido, Gerhard visitó distintos puntos de interés patrimonial y natural, entre ellos el Parque Oncol, el Santuario de la Naturaleza Carlos Anwandter, los vestigios de la Casa Manns y el Refugio El Robledal en Punucapa. Además, navegó por el río Calle-Calle a bordo del yate Florencia Sofía, conociendo desde el agua parte del paisaje fluvial y la historia de la colonización en la zona.

Esta acción forma parte de las iniciativas de difusión internacional impulsadas por Sernatur Los Ríos, con el financiamiento del Gobierno Regional de Los Ríos y su Consejo Regional, a través del Fondo Regional para la Productividad y el Desarrollo (FRPD), en el marco del programa "Reactivar la competitividad y posicionamiento turístico de la Región de Los Ríos".





LOS RÍOS CELEBRÓ SU IDENTIDAD CULINARIA CON DOS GRANDES ENCUENTROS GASTRONÓMICOS: SABORES Y SENSACIONES DEL RANCO Y SABORFEST

La Región de Los Ríos se llenó de aromas y sabores con la realización de dos importantes encuentros gastronómicos: la décima versión de Sabores y Sensaciones del Rancho, en Futrono, y una nueva edición de Saborfest en la ciudad de Panguipulli.

En la localidad de Bahía Coique, comuna de Futrono, se desarrolló Sabores y Sensaciones del Rancho, el tradicional festival gastronómico que reunió a diversos exponentes de la cocina nacional y regional, productores locales y destacados chefs. El evento ofreció cocina en vivo, degustaciones y actividades familiares, poniendo en valor los productos del territorio y su identidad culinaria.

Por su parte, en Panguipulli, la costanera fue el escenario de una nueva versión de Saborfest, que entre el 31 de octubre y el 2 de noviembre convocó a cientos de visitantes que disfrutaron de presentaciones en vivo, preparaciones gourmet y lo mejor de la gastronomía local en un entorno natural privilegiado.

Ambos encuentros tuvieron como propósito fortalecer el turismo gastronómico y cultural en la región, promoviendo el desarrollo local y la diversificación de experiencias turísticas en torno a la cocina del sur de Chile.

